## À Auray, les élèves de l'école Gabriel Deshayes solidaires avec l'Ukraine

Publié le 10 mars 2022 dans le Télégramme-Auray



Les élèves ont récolté de nombreux dons, qu'ils ont apportés au CCAS d'Auray, ce jeudi. (École Gabriel Deshayes)

Les élèves de CM1 et CM2 de l'école Gabriel Deshayes, à Auray, se sont mobilisés pour collecter des dons pour le peuple Ukrainien. Ils les ont déposés, ce jeudi 10 mars, au CCAS de la ville.

Face aux évènements qui se déroulent actuellement en Ukraine, les élèves de CM1 et CM2 de l'école Gabriel Deshayes, à Auray, ont été interpellés par la situation des Ukrainiens. Ils ont ainsi proposé à leur professeur de récolter des dons. Toute l'école s'est mobilisée et les classes de CM1 et CM2 ont reçu de nombreux dons. Ils les ont apportés, ce jeudi 10 mars, au Centre communal d'action sociale (CCAS) d'Auray.